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“超生门”变“罗生门”，爆料人身份遭质疑

张艺谋，网友喊你认领“大舅子”

� � � �

近日，张艺谋“超生”事件再次被提起，

不过，即便如此

,

张艺谋始终未对此发表任何

意见。

24

日此事再起波澜：自称是陈婷哥哥

张艺谋大舅子的 “导演陈剑

-Hero

” 发表了

《张艺谋发言人致媒体的公开信》，并表示自

己是“超生”事件“唯一新闻发言人”，吸引了

不少网友围观。 不过，陈剑的这封逻辑混乱

的公开信，遭到了网友的吐槽和嘲笑，并质

疑其身份的真假。 众说纷纭时，“大舅子”的

身份被微博举报冒充亲友。 然后，“大舅子”

怒了，继而在微博发表《陈剑回复张艺谋假

代言人之说》吐槽“妹夫”卸磨杀驴。

“大舅子”自称 “唯一新闻发言人”

认证“南通英雄电影策划有限公司制片

部导演”的“导演陈剑

-Hero

”，在

24

日发表

的一篇名为 《张艺谋发言人致媒体的公开

信》的长微博吸引大量网友围观。

在其长微博中，陈剑首先表示是张艺谋

“超生”事件“唯一新闻发言人”，并称“事情

已经到了非得有人出面澄清的地步”并在随

后“回顾整起事件的来龙去脉”。 更否认是张

伟平因分家而抹黑张艺谋 “首先排除张伟

平，与他无关”。

陈剑称张艺谋早在第一个孩子出生前

便与陈婷登记结婚， 三个孩子分别叫壹男、

壹丁、壹娇，并认为这三个孩子都不属于超

生：“按计生旧政， 只要第一个孩子戴眼镜，算

有视力缺陷，第二个孩子就不算超生，按计生新

政、夫妻双方只要有一方是独生子，就可合法

生二胎，因此小女儿也不算超生。 ”

对于网友呼唤帮无锡计生委找张艺谋

的事件，陈剑表示，“张艺谋为陈婷及孩子在

无锡买了房子、上了户口，上千万的房子都

买了、跟公安户籍的事也办妥了，难道计生

委的经济账解决不了？ ”疑似暗指张艺谋已

将超生罚款办妥。

网友吐槽“大舅子”逻辑混乱

此次发布的《张艺谋发言人致媒体的公

开信》 吸引了众多眼球，不过，大部分网友

的观点基本都是直指陈剑这封公开信的逻

辑混乱。

网友“中房法律在线”说：“按计生旧政，

只要第一个孩子戴眼镜， 算有视力缺陷，第

二个孩子就不算超生，按计生新政、夫妻双

方只要有一方是独生子， 就可合法生二胎，

因此小女儿也不算超生。 什么逻辑？ ”网友

“糊涂唐” 也对陈剑解释的超生问题表示无

解：“真是有点弱智。 单独二胎刚出来好吧。

这也好意思拿出来说。 ”

除此之外，有不少网友质疑陈剑是来黑

张艺谋的。 网友“秋菊男”评论道：“确定这是

张艺谋大舅子，不是张艺谋仇人？ 这智商文

化修养严重拖累了张艺谋啊！ ”著名编剧赵

冬苓也对陈剑的作为表示无语，“借张艺谋上

位还不算，不把张搞臭搞倒是死不甘心啊。 从一

个男人找什么样的老婆和什么样的老泰山以及

大舅子，基本上可以看出这男人的品位。 ”

还有很多网友表示，如果陈剑真的是张

艺谋的大舅子， 那陈剑便是猪一样的队友

了。网友“吴焕宇”：“

2013

年公关经典案例之

‘可爱的大舅子’不怕神一样的对手，就怕猪

一样的队友。 ”“隐不溜丢”也调侃道：“可怜

的张艺谋，娶媳妇也要看好大舅子啊！ ”

亲友身份是冒充？

随着大家对《张艺谋发言人致媒体的公

开信》的关注，张艺谋方面也不再沉默，在微

博举报陈剑冒充亲友。

对于被指举报冒充张艺谋身份，陈剑闻

讯后在其微博发布了《陈剑回复张艺谋假代

言人之说》一文，从言辞可以看出“大舅子”

的愤怒情绪。 “关键时刻你卸磨杀驴！ 你有

种！ 你自己把跟陈婷、孩子的事说清楚吧！ ”

“我可以不认你这个妹夫，我认陈婷！ ”

事态发展至此，网友也跟着凌乱了。 大

多数看热闹的网友纷纷留言：“罗生门———

计划生育之大舅哥的逆袭！ ”“自家人打自家

人，真是一场好戏啊。 ”还有网友调侃陈剑

“蹦了半天，粉丝不足一千”。

(

王 茜

)

被“富二代”老公微博炮轰引围观：

黄奕，你老公叫你接电话

� � � �

昨日， 黄奕老公黄毅清突然连发数

条微博，疑似炮轰黄奕，同样引发网友的

围观，随着网友的关注和疑问，黄毅清逐

渐给予回复和影射， 并晒出与黄奕的通

话和短信， 网友豁然开朗，“果真是在炮

轰黄奕”。

爆黄奕精神状态不稳定

从昨日上午

10

点

35

分起， 黄奕的

“富二代”老公黄毅清“

SSCC-_-An

迪

y

”

在其微博连发数条疑似吐槽黄奕的内

容， 在第一条微博中称其因精神状态不

稳定， 在情绪发作失控时发展到连小孩

都不放过，“在小孩面前发疯似的嘶吼，

指着小孩骂， 还从旁人手里抢过孩子要

拼命 ，小孩被吓哭 ”，除此之外 ，还暗指

“有些人，是个很好的演员，每次都在工

于心计之后又装作一个弱者博同情”。

随后， 连续发了几条影射黄奕虚情

假意不真实的微博，“开门时面带羞涩对

外腼腆问好， 关门便瞬间变成三句不离

脏字的粗俗路人。 数学也不是很好，

7

或

9

分不清，生肖更是随口捏造。 ”黄毅清

表示已太久没做真正的自己， 但是现在

说出的所有都是发自内心 ，“我不是演

员，也不会演戏，甚至更明白伪装和隐

匿真实自己的虐心 ；但这些曾为了孩

子都忍了 ，既然选择光明正大说出来，

就是经得起推敲对得起良心的， 并且尽

量以描述的方式不夹杂什么情绪误导，

让大家心知肚明。人在做天在看……”同

时还披露黄奕整天不到凌晨不回家，眼

睛睁开招呼不打就出门等让网友惊愕的

消息。

对于网友的诸多疑问， 黄毅清也在

微博给予电话挂断以及不回短信的贴

图，力证自己所言为真，并回复网友的疑

问：“今早骗我去车库拿车后，人不见了，

打电话挂断，信息不回。 不然也不会在这

理论。 我不是明星，我只是一个普通的父

亲，为了阻止她继续伤害孩子。 ”

昨天晚上， 黄毅清更在微博上发布

昨天上午和黄奕在家中发生争执的现场

视频。 不过随后，黄毅清将该微博删除。

网友评论各执其词

黄奕和霍思燕曾于

2011

年在微博

隔空对骂， 当时还未与黄奕结婚的黄毅

清在微博力挺黄奕， 其男友身份在媒体

面前曝光。 如今，二人结婚一年多，并有

了爱的结晶女儿铛铛，谁料，铛铛还未满

一岁，俩人的婚姻便疑似亮起了红灯。 对

于黄毅清的行为， 有人认为作为男人不

该公开炮轰自己的老婆， 有人觉得对黄

奕的认识有些混乱，有人劝其离婚，有人

觉得不该伤害小孩子。 “明星大牌范”表

示男人该有担当 ：“你这是要毁了黄奕

呀。 家里那点破事，拿到微博上来宣扬，

家人毕竟是家人，别人只会看你笑话。 如

果她对着你们的孩子发脾气， 那肯定是

你让她痛苦，让她受不了。 一个人又不是

真的有神经病， 难不成会无缘无故发脾

气， 发脾气都是有原因的。 ”“城妈小乐

乐” 评论道：“特阳光的一个好爸爸变成

这样了。 我也是个做妈妈的，我想你一定

是非常无奈才这样发的。 希望你好好解

决下。 在不伤害孩子的情况下，她是无辜

的！ ” 网友

purple

说：“其实无论谁对谁

错，希望你们好好沟通。 ”

再看黄奕的微博，她在昨日中午

12

点更新，转发了一组照片并评论“大中午

的亮出一只萌货”。 但细看底下的评论，

大部分网友都站队评论 “你老公叫你接

电话”。 而黄奕方面，在截稿前，并没有作

出任何回应。

(

据《山东商报》）

科比与湖人续约两年

洛杉矶湖人队

２５

日宣布与队中球星

科比续约两年。

湖人队没有透露合同的具体金额，但

据美媒体援引内部人士消息，合同价值约

为

４８５０

万美元 。 科比第一年的工资为

２３５０

万美元， 第二年为

２５００

万美元，这

也让他继续坐上联盟球员年薪的“头把交

椅”。

湖人队总经理库普切克说：“对于湖

人队和湖人球迷来说这是令人高兴的一

天。我们最先考虑的就是让科比在湖人队

结束他的职业生涯， 我们需要保证这一

点。 在一支球队效力

２０

年，这在

ＮＢＡ

是

绝无仅有的，这也是一项伟大的成就。 最

为重要的是，这保证了这名世界顶尖球员

继续穿上湖人队的球衣，在未来的几年为

球迷们带来精彩和激情。 ”在签约完成之

后，湖人队和科比均在推特上发布了签约

现场的照片。

现年

３５

岁的科比在

１９９６

年加盟湖

人队， 为湖人队拿到过

５

座总冠军奖杯。

他是湖人队历史得分王， 在

ＮＢＡ

历史得

分榜上排名第四位。他曾两次荣膺总决赛

ＭＶＰ

（最有价值球员）， 获得一次常规赛

ＭＶＰ

， 先后

１５

次入选

ＮＢＡ

全明星赛，

４

次成为全明星赛

ＭＶＰ

。

今年

４

月，科比在湖人队对阵勇士队

的比赛中跟腱受伤，休战至今。 按照当时

的预计， 科比将有可能赶上本赛季的比

赛，不过，目前科比依然没有得到队医的

上场许可。

(

据新华社）

公牛主将罗斯整个赛季报销

芝加哥公牛队主力控卫、

２０１１

年联

盟“

ＭＶＰ

”德里克·罗斯

２５

日接受了右膝

盖半月板手术，公牛队在手术之后宣布罗

斯将告别整个赛季。

�

为罗斯做手术的医生是布莱恩·科

尔，一年半以前也正是这位医生主刀了罗

斯左膝前十字韧带手术。 据美媒体报道，

罗斯的伤势可以有两种手术方法，一种是

将半月板全部或部分摘除，那样的话他只

需要恢复数周，另一种是将半月板重新修

复， 那样的话罗斯的恢复期将要

４~６

个

月。 为了快速找回场上状态，包括迈阿密

热火队球星韦德在内的很多球员都选择

了第一种治疗方法，但很多人都反映这样

的治疗方法会在球员以后的职业生涯中

埋下隐患。

从恢复期推断，公牛队和罗斯选择了

比较保险的第二种治疗方法，以期他能够

在伤愈后恢复到巅峰时期的状态。

罗斯

２００８

年以“状元”身份加入公牛

队， 曾在

２０１０－２０１１

赛季率领公牛队拿

到

６２

胜

２０

负的常规赛战绩，荣膺东区头

号种子， 他本人也成为

ＮＢＡ

历史上最年

轻的常规赛

ＭＶＰ

（最有价值球员）。 在那

年年末， 公牛队与罗斯续签了

５

年合约，

合同金额高达

９４８０

万美元。

(

据新华社）


